

Siège social et <u>correspondance</u>: Centre municipal 27, rue Alfred Sancey 25000 Besançon

Secrétariat :
3.81.81.17.99
spa25-besancon@orange.fr

SOCIETE PROTECTRICE DES ANIMAUX DE BESANCON ET DE FRANCHE-COMTE

Déclarée conformément à la loi du 1^{er} juillet 1901 Reconnue d'utilité publique par décret du 5 juillet 1968 Siret : 778 293 191 00053

A l'attention des adhérents de l'association

Besançon, le 24 juin 2024

CD/2024/19

Chers adhérents,

Certains d'entre vous ont récemment été contactés par une adresse mail externe à notre association, vous alertant sur la situation de l'association et vous invitant à signer une pétition pour dissoudre le Conseil d'Administration. Sachez tout d'abord que nous avons identifié la personne à l'origine de cet envoi et donc de l'utilisation de vos données personnelles. Nous travaillons actuellement sur la question des suites à donner à cet acte, que nous déplorons. Les suites judiciaires à donner à ces dénonciations calomnieuses, véhiculées par le biais d'envois anonymes bien peu courageux, sont également à l'étude.

Depuis plusieurs mois, nombreux sont les adhérents et bénévoles actifs qui ont pu s'émouvoir des difficultés qui s'accumulaient dans le fonctionnement de l'association. Les problèmes d'organisation, les démissions successives, les tensions internes, ... De nombreuses embuches ont décentré l'association de son but principal: protéger les animaux. L'ensemble des acteurs de l'association, salariés comme bénévoles, déploraient le climat délétère dans lequel nous devions tous travailler. Heureusement, les âmes les plus volontaires ont tenu bon et n'ont pas perdu de vue notre objectif principal, les animaux.

Le 24 mai dernier s'est tenue une Assemblée Générale visant à élire de nouveaux administrateurs, du fait de la vague de démissions des mois précédents. Vous avez été nombreux à vous mobiliser pour faire entendre la voix des animaux, et nous vous en remercions chaleureusement! Cette élection, tenue sous contrôle d'huissier, a permis de faire entrer 7 nouveaux membres au Conseil d'Administration de l'association. Tous sont bénévoles de l'Association depuis plusieurs mois, voire des années, et ont à cœur de remettre l'animal au centre des décisions, tout comme le respect des valeurs d'un fonctionnement associatif. Tous ont des compétences professionnelles à mettre au service de l'association. Ils sont motivés, prêts à œuvrer collectivement afin de résoudre un problème après l'autre, pour qu'enfin l'association sorte de cette situation difficile. La tâche est titanesque, mais ils sont prêts et le travail a déjà commencé.

Depuis quelques jours, un nouveau Bureau a également été élu au sein du Conseil d'Administration, et c'est donc en qualité de Présidente que je m'adresse à vous aujourd'hui. Les membres du Conseil

d'Administration m'ont apporté leur confiance pour prendre ce poste et je les en remercie. Ensemble, nous allons nous efforcer de revenir à un fonctionnement conforme aux valeurs d'une association reconnue d'Utilité Publique et de remplir notre mission principale qu'est la protection des animaux. Ensemble, nous donnerons le meilleur de nous-même afin d'honorer votre confiance et faire briller l'association par ses actions, nos actions.

Vous trouvez ci-dessous quelques mots des salariés de notre association et d'Antoine Lesage, trésorier de l'association pendant 11 ans.

Soyez assurés du dévouement de toute notre équipe, pour le bien-être des animaux. Veuillez agréer, Madame, Monsieur, chers amis des animaux, l'assurance de mes sentiments dévoués.

La Présidente,

Claire Dufay

Nous, salariés de la SPA de Besançon, sommes atterrés de la situation dans laquelle nous avons été entrainés bien malgré nous depuis trop longtemps. Nos conditions de travail se sont fortement dégradées depuis plusieurs mois, et nous avons vu l'accueil des animaux et la lutte contre la maltraitance devenir secondaires. Nous profitons d'une liberté d'expression enfin retrouvée pour exprimer notre soulagement d'un changement tant attendu. Nous souhaitons tous qu'on laisse une chance à la nouvelle équipe de faire ses preuves en mettant de côté les mensonges, les manipulations

L'ensemble des salariés de l'association

Chers adhérents,

et les conflits personnels.

À mon tour de vous dire quelques mots. Après quelques années d'expérience en tant d'administrateur, j'ai succédé à Jean-Pierre Tacquard tout début 2013 au poste de Trésorier bénévole, et ai pu être en première ligne des grandes évolutions de notre association depuis.

Cela n'a pas été un long fleuve tranquille, surtout ces dernières années !! Venir en aide aux animaux est une si noble cause, mais aussi un sacerdoce. Mon travail de l'ombre, très chronophage en temps et en énergie, devenait trop lourd. Le bon moment était venu pour moi de passer le flambeau. Laurence Gresset-Bourgeois, que je côtoie et apprécie depuis assez longtemps au Conseil d'Administration, en qui j'ai toute confiance, prend la relève.

La nouvelle équipe récemment élue, dont les membres sont tous investis depuis longtemps dans notre association, a fait les preuves de sa détermination et de son courage, et je les en félicite. En Claire Dufay, qui reprend la Présidence de ce conseil, je reconnais une personne qui en a parfaitement saisi les enjeux et les difficultés. Son esprit d'équipe et sa bienveillance seront des atouts précieux dans sa mission.

Je souhaite donc beaucoup de succès à notre Association menée par ce nouveau CA, ses bénévoles actifs et ses adhérents.

Antoine Lesage, trésorier de 2013 à 2024